



ひのたん

日の里学園通信

平成30年度 第6号 9月5日

日の里学園コーディネーター 北岡 隆博

日の里まつり～今年も日の里学園の子どもたちが活躍～

43回を迎えた「日の里まつり」を一層盛り上げようと、今年も日の里学園の子どもたちが、「オリジナル缶バッジ」や「オリジナルTシャツ」作りと販売、ステージでの寸劇・ダンス・合唱等のパフォーマンス、吹奏楽部のコンサート、ヤングスタッフとしての運営協力、中学生が考案した地元のお土産「日の里まんじゅう」の販売などで頑張りました。特に今年初めて取り組んだ、小中学生がデザインした缶バッジは大好評で、準備していた250個が完売となり、受注販売で110個を追加しました。またTシャツも、準備した105枚がほぼ完売となりました。ご協力、ありがとうございました。

日の里地区の伝統行事で、地域の将来を担う子どもたちが、活躍したり、貢献したりする場をいただいていることはありがたいことです。また、この体験のおかげで、小中学生ともに、地域を愛する心が確実に育っていると思います。

写真は、①オリジナル缶バッジやTシャツを販売した「盛り上げ隊」の屋台のにぎわい、②日の里東小のパフォーマンス、③日の里西小のパフォーマンス、④東小・西小合同の合唱、⑤中学校吹奏楽部によるコンサートのようすです。

日の里学園の子どもたちは、これからも地域に貢献し、地域を元気にする取組を続けていきます。

